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Les solutions pour protéger 	
la planète et notre santé 
1/ Protégeons la nature pour éviter 

sa destruction. 

Nous proposons un accord pour protéger

•	 la planète

•	 les animaux et les plantes

•	 la santé 

Il faut réduire l'usage du plastique 						    

et des produits chimiques dangereux.

2 / Arrêtons les traités de libre-échange

Les traités de libre-échange sont des accords de commerce 	

entre l’Europe et les autres pays. 

Ces accords sont mauvais pour l’Europe. 

Les autres pays fabriquent des produits 

qui ne respectent pas la nature. 

Avec ces accords ces produits entrent facilement en Europe. 	

Nous devons protéger nos agriculteurs et nos entreprises 

contre l’arrivée de ces produits.
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3 / Arrêtons les produits chimiques 					   
et la mauvaise nourriture 

Nous devons changer l’agriculture et la pêche. 

Les agriculteurs et les pêcheurs doivent avoir des 

salaires corrects. 

Il faut les aider à faire une agriculture qui respecte la nature. 

Comme ça, nous aurons une meilleure alimentation pour tous.

4/ Accélérons les investissements 						   
dans les énergies propres 

Les énergies propres sont par exemple le soleil 

et le vent. 

En Europe, il y a de grandes entreprises de gaz 

et de pétrole. 

Par exemple : 

•	 Total  en France

•	 Eni en Italie … 

Le gaz et le pétrole polluent. 

Il faut obliger ces entreprises à investir dans les énergies propres.
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5/ Plus de trains en Europe  

Des personnes prennent le train tous les jours. 

Il faut des trains moins chers pour ces personnes. 

Nous devons investir dans :

•	 les petites lignes régionales

•	 les trains de nuit

•	 le transport de marchandises par train… 

6 / Protégeons l'eau  

Il faut un Pacte bleu, c’est un accord pour : 

•	 protéger les mers et les océans de la pêche

•	 protéger les rivières et les fleuves de la pollution

•	 partager l’eau de façon juste 
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Les solutions pour combattre 
la pauvreté 	et les inégalités
1/ Empêchons les lois 								      
qui aggravent la pauvreté

La lutte contre la pauvreté doit être une priorité pour l'Europe. 

Nous voulons empêcher les lois qui aggravent la pauvreté. 

2/ Améliorons notre pouvoir d’achat

Le pouvoir d'achat, c’est ce que vous pouvez acheter 		

avec votre argent. 

Quand les prix augmentent le pouvoir d'achat diminue. 

Pour améliorer le pouvoir d’achat il faut :

•	 réduire les impôts sur les produits écologiques 			

fabriqués en Europe

•	 rénover les logements pour consommer moins d'énergie

•	 faire payer plus d’impôts aux riches et aux échanges d’argent

•	 augmenter  les impôts pour les activités polluantes

•	 changer les règles de l’Europe sur les dépenses des pays 



6Élections europeennes 2024

3 / Fabriquons les produits en Europe et créons des 
emplois   

Il faut recommencer à fabriquer des produits en Europe. 

Nous pouvons fabriquer des produits sans polluer. 

Cela va créer de nouveaux emplois.

Il faut améliorer les conditions de travail 

avec de nouveaux droits pour les travailleurs.

Les solutions pour une Europe 
qui protège
1 / Mettons en place un service du médicament en Europe

Il manque souvent des médicaments en France et en Europe. 

Avec ce service nous pouvons résoudre ce problème. 
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2/ Renforçons les droits de tous

De plus en plus de gens votent pour l’extrême-droite. 

Cela peut être dangereux pour des droits importants. 

Nous devons :

•	 protéger le droit à l’avortement
•	 améliorer l’égalité entre les hommes et les femmes
•	 lutter  pour que tout le monde soit traité de la même manière.  

3/ Convoquons une Assemblée constituante

L’Assemblée constituante est un groupe de personnes. 

Il se réunit pour écrire de nouvelles règles et lois. 

Ces nouvelles règles doivent :

•	 rendre l’Europe plus unie
•	 donner plus de pouvoir aux gens.

4/ Renforçons la sécurité

et la défense en Europe 

Il faut une armée européenne pour la paix et la sécurité.
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Ne regardez pas ailleurs !
Le climat change. 

Les animaux et les plantes disparaissent… 

Les scientifiques disent qu’il faut agir tout de suite. 

Le combat le plus important c’est :

•	 protéger notre planète

•	 améliorer la vie des gens. 

L’écologie a des solutions pour ces problèmes. 



Le 9 juin, 
faites le bon choix.
Votez pour votre avenir et 
l’avenir de vos enfants. 

Votez pour la liste 
EUROPE ÉCOLOGIE 

dirigée par 
Marie Toussaint. 


